
COMISSÃO ESPECIAL DESTINADA A PROFERIR PARECER AO PROJETO 

DE LEI Nº 9.463, DE 2018, QUE "DISPÕE SOBRE A DESESTATIZAÇÃO DA 

CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S.A. – ELETROBRAS E ALTERA A 

LEI Nº 10.438, DE 26 DE ABRIL DE 2002, A LEI Nº 9.991, DE 24 DE JULHO 

DE 2000, E A LEI Nº 5.899, DE 5 DE JULHO DE 1973" 

REQUERIMENTO Nº     , DE 2018 

(Do Sr. JOSÉ CARLOS ALELUIA) 

Requer a realização de Audiência 

Pública para tratar do programa de 

Revitalização da Bacia do Rio São 

Francisco. 

Requeiro, com fundamento no art. 255 e no art. 256, caput, do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, a realização de Audiência 

Pública com a finalidade de tratar do programa de revitalização da Bacia do Rio 

São Francisco, previsto no PL nº 9.463, de 2018, com a participação dos 

seguintes convidados: 

 Presidente da Companhia de Desenvolvimento dos Vales do 

São Francisco e do Parnaíba– CODEVASF, o Sr. Antônio Avelino Rocha de 

Neiva; 

 Presidente da Companhia Hidroelétrica do São Francisco, o 

Sr. Sinval Zaidan Gama; 

 Diretora-Presidente da Agência Nacional de Águas - ANA, a 

Sra. Christianne Dias Ferreira; 

 Representante do Ministério do Meio Ambiente; 

 Representante do Ministério de Integração Nacional; 

 Representante do Ministério de Minas e Energia; 

 Representante do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São 

Francisco; e 
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 Diretor-Presidente da Fundação Renova, o Sr. Roberto 

Waack. 

JUSTIFICAÇÃO 

O Projeto de Lei nº 9.463, de 2018, estabelece como 

condicionante para a desestatização da Eletrobras o aporte de recursos pela 

empresa para programa de revitalização do Rio São Francisco.  

A revitalização da bacia do Rio São Francisco é de extrema 

importância para o desenvolvimento do norte de Minas Gerais e da região 

Nordeste do País, bem como para a produção de energia elétrica. O programa 

de revitalização deve englobar ações voltadas para a recuperação de áreas 

degradadas, preservação de nascentes, controle de processos erosivos, 

conservação da água e do solo, educação ambiental e diversas outras ações 

que contribuam para a recuperação da bacia. 

De forma a contribuir com os trabalhos desta Comissão, 

propomos a realização de Audiência Pública para tratarmos da quantidade de 

recursos a ser destinada para a revitalização do Rio São Francisco, bem como 

sobre a forma de gestão e aplicação de tais recursos. 

Sala das Sessões, em         de                         de 2018. 

Deputado JOSÉ CARLOS ALELUIA 
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